

---

THE MINES AND MINERALS ACT  
(C.C.S.M. c. M162)

**Lands Withdrawn from Prospecting Orders,  
amendment**

---

Regulation 10/2004  
Registered January 16, 2004

**Manitoba Regulation 340/87 R amended**

**1 The Lands Withdrawn from Prospecting Orders, Manitoba Regulation 340/87 R, is amended by this regulation.**

**2 Schedule D is amended by adding the following after section 31:**

**32(1)** Township 76, Range 3 WPM excluding area covered by East Paint Lake Park Reserve.

**32(2)** Township 77, Range 3 WPM excluding area covered by Nisichawayasihk Cree Nation Treaty Land Entitlement Selection Site 1-02, shown on maps filed in the office of the recorder.

**32(3)** Township 75, Range 4 WPM excluding area covered by East Paint Lake Park Reserve.

**32(4)** Township 76, Range 4 WPM excluding area covered by Quarry Lease Nos. QL-93 and QL-94.

**32(5)** Township 77, Range 4 WPM excluding area covered by Nisichawayasihk Cree Nation Treaty Land Entitlement Selection Site 1-02, shown on maps filed in the office of the recorder.

**32(6)** Township 74, Range 5 WPM.

**32(7)** Township 75, Range 5 WPM.

---

LOI SUR LES MINES ET LES MINÉRAUX  
(c. M162 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant les Arrêtés concernant les  
biens-fonds soustraits à l'exploration**

---

Règlement 10/2004  
Date d'enregistrement : le 16 janvier 2004

**Modification du R.M. 340/87 R**

**1 Le présent règlement modifie les Arrêtés concernant les biens-fonds soustraits à l'exploration, R.M. 340/87 R.**

**2 L'annexe D est modifiée par adjonction, après l'article 31, de ce qui suit :**

**32(1)** Le township 76, rang 3 O.M.P., à l'exception de la Réserve de parc Lac-Paint-Est.

**32(2)** Le township 77, rang 3 O.M.P., à l'exception du site de sélection n° 1-02 découlant des droits fonciers issus de traités de la nation crie Nisichawayasihk, ainsi que l'indiquent les cartes déposées au bureau du registraire.

**32(3)** Le township 75, rang 4 O.M.P., à l'exception de la Réserve de parc Lac-Paint-Est.

**32(4)** Le township 76, rang 4 O.M.P., à l'exception de la zone visée par les baux d'exploitation de carrière n°s QL-93 et QL-94.

**32(5)** Le township 77, rang 4 O.M.P., à l'exception du site de sélection n° 1-02 découlant des droits fonciers issus de traités de la nation crie Nisichawayasihk, ainsi que l'indiquent les cartes déposées au bureau du registraire.

**32(6)** Le township 74, rang 5 O.M.P.

**32(7)** Le township 75, rang 5 O.M.P.

**32(8)** Township 76, Range 5 WPM excluding area covered by Nisichawayasihk Cree Nation Treaty Land Entitlement Selection Site 8-2000, shown on maps filed in the office of the recorder.

**32(8)** Le township 76, rang 5 O.M.P., à l'exception du site de sélection n° 8-2000 découlant des droits fonciers issus de traités de la nation crie Nisichawayasihk, ainsi que l'indiquent les cartes déposées au bureau du registraire.

**32(9)** Township 74, Range 6 WPM.

**32(9)** Le township 74, rang 6 O.M.P.

**32(10)** Township 75, Range 6 WPM.

**32(10)** Le township 75, rang 6 O.M.P.

January 8, 2004  
8 janvier 2004

**Minister of Industry, Economic Development and Mines/  
Le ministre de l'Industrie, du Développement économique et des Mines,**

Scott Smith